



Pressemitteilung

Vereine

Erfolgreicher Girlsday des ECDC Memmingen mit Unterstützung der Sparkasse Schwaben-Bodensee

Montag, 11.09.2023

Memmingen – Knapp vierzig junge Nachwuchssportlerinnen treffen sich heute beim Girlsday der Frauenabteilung des Eishockeyvereins ECDC Memmingen. Unterstützt wird dieser Tag durch eine Spende der Sparkasse Schwaben-Bodensee.

Großer Anklang

Etwa vierzig Teilnehmerinnen trainieren an diesem Tag gemeinsam mit professionellen Spielerinnen. „Wir haben eine riesen Resonanz. Die Leute kommen sogar aus Bayreuth oder Höchststadt angereist“, sagt Peter Gemsjäger, Teammanager des ECDC Indians Frauen in Memmingen.

Bedeutung des Girlsdays für Frauen-Eishockey

„Für den Verein ist der Girlsday sehr wichtig“, sagt Lena Kartheininger, Individualkundenberaterin bei der Sparkasse Schwaben-Bodensee. Auch sie spielte 15 Jahre lang für die Frauenmannschaft des ECDC Memmingens. „Eishockey ist immer noch eine Randsportart, weshalb es entscheidend ist, junge Mädchen zu fördern“, sagt die vierfache deutsche Meisterin.

Auch Klaus Rehm, stellvertretender Gebietsdirektor der Sparkasse Schwaben-Bodensee in Memmingen betont: „Der Girlsday bietet eine tolle Plattform um sich weiterzuentwickeln. Hier kommen Mädchen in ähnlichem Alter zusammen um sich zu messen und gemeinsam zu trainieren“

Die gesellschaftliche Bedeutung von Frauen-Eishockey steigt stetig: „Frauen-Eishockey hat sich in den letzten Jahren beeindruckend entwickelt. Wir befinden uns auf einem hochklassigen Niveau“, sagt Gemsjäger. „Unsere Spielerinnen sind echte Athletinnen und haben die besten Voraussetzungen. Mit dem

Girlsday möchten wir zeigen, dass es nach dem Nachwuchs mit Eishockey bei Frauen nicht vorbei ist“, sagt Gemsjäger.



Bildunterschrift: Gemeinsam mit ihrem ehemaligen ECDC-Frauen-Teammanager Peter Gemsjäger und ihrem Kollegen Klaus Rehm, stellvertretendem Gebietsdirektor in Memmingen, positioniert sich Ex-Eishockeyspielerin und Individualkundenberaterin Lena Kartheininger für den Girlsday.

Bildrechte: Stefanie Rauh, Sparkasse Schwaben-Bodensee

Über die Sparkasse Schwaben-Bodensee

Die Sparkasse Schwaben-Bodensee übernimmt Verantwortung für Menschen in allen Lebensphasen. Mit nachhaltigen Lösungen für ihre Region und einer Bandbreite an Finanzdienstleistungen bietet sie innovative Möglichkeiten für ihre Privat-, Unternehmens- und kommunalen Kunden. Dabei verschreibt sie sich dem Gemeinwohl und steht als selbstständiges Wirtschaftsunternehmen in kommunaler Trägerschaft des "Zweckverband Sparkasse Schwaben-Bodensee" seit 1824 für Vertrauen und Qualität in Beratung und Service.

Mit einer Bilanzsumme von 9,5 Milliarden Euro und 1.083 Mitarbeitenden (Stand 31.12.2022) ist die Sparkasse Schwaben-Bodensee ein bedeutender Wirtschaftsfaktor und Arbeitgeber in ihrem Geschäftsgebiet. Sie steht ihren Kunden mit 86 Geschäftsstellen – darunter 29 SB-Service-Stellen – regional und persönlich zur Seite. Durch Online-Banking, virtuelle Beratung in der Internet-Filiale und telefonische Serviceleistungen, ist sie zu jeder Zeit erreichbar. Verantwortung für Mitmenschen zeigt die Sparkasse Schwaben-Bodensee in der Förderung von Kultur, Sport, Sozialem und Umwelt durch gesellschaftliches Engagement.

Weitere Informationen unter

Ansprechpartner:

Sparkasse Schwaben-Bodensee
Tobias Kofler
St.-Josefs-Kirchplatz 6-8
87700 Memmingen
Telefon: (0 83 31) 6 09-81351
E-Mail: tobias.kofler@spk-sbo.de